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До креста без священника 

Когда  началось  священническое  служение  Иисуса?  На  основании 
следующих  стихов  многие  думают,  что  оно  началось  после  Его 
воскресения, которое ознаменовало начало нашей эры благодати после 
креста: 

Евр 2:10: "Ибо надлежало, чтобы Тот, для Которого все и от 
Которого  все,  приводящего  многих  сынов  в  славу,  вождя 
спасения их совершил через страдания." 

Евр  2:17:  "Посему  Он  должен  был  во  всем  уподобиться 
братиям,  чтобы  быть  милостивым  и  верным 
первосвященником  пред  Богом,  для  умилостивления  за 
грехи народа." 

Евр  8:6:  "Но  Сей  Первосвященник  получил  служение  тем 
превосходнейшее, чем лучшего Он ходатай завета, который 
утвержден на лучших обетованиях." 

Евр  5:8‐9:  "хотя  Он  и  Сын,  однако  страданиями  навык 
послушанию, и, совершившись, сделался для всех послушных 
Ему виновником спасения вечного," 

Какой смысл заключён в этом? Иисус должен был родиться, как человек, 
«подобный братьям», чтобы стать нашим первосвященником. Он должен 
был «пострадать от искушений» для того, чтобы «помочь искушаемым». 
Он  обрёл  «страданием  навык  к  послушанию»,  что  сделало  Его 
«совершенным» ‐ предлагающим «лучшее служение, став милостивым и 
верным  первосвященником».  У  людей  подобных  Урии  Смиту  было 
следующее представление об  этом. Под подзаголовком «Воплощение» 
он утверждает: 

«Приняв  на  Себя  нашу  природу, Он  занял  положение,  при 
котором  Он  может  называть  нас  братьями.  Евр.2:11.  Он 
таким образом прочувствовал наши слабости, так как Он во 
всём  был  искушаем,  как  мы,  но  не  согрешил;  и  будучи 
искушаем,  мог  и  искушаемым  помочь.  Евр.4:15;  2:18.  Он 
сошёл к нам, чтобы пройти с нами школу жизни и указать 
нам  путь.  Он  нисходит  к  ученикам,  чтобы  помочь  им 
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разрешить  неразрешимые  проблемы,  с  которыми  они 
столкнулись. Он ступил там, где должны были пройти и мы. 
Во  всём Он  был  искушаем  также,  так  и мы.  И  во  всём  он 
одержал победу. Он понёс наши болезни и страдания. Он не 
боялся за свою репутацию. Он был презрен и умалён перед 
людьми,  которые  не  отверглись  своего  плотского  ума,  но 
находили удовольствие в неправде. Не было в Нём ни вида, 
ни величия. Его пути были добродетель, чистота и мир. Если 
бы  Он  превознёс  эти  качества  перед  людьми,  они  бы  не 
послушали  Его.  Тьма  не  может  постичь  света»  (Урия  Смит, 
Взирая на Христа, 1898 г.). 

Урия Смит утверждает, что Христос должен был воплотиться в человека, 
чтобы Ему оказаться в положении, где Он будет подобен братьям и таким 
образом Ему будут известны наши трудности. О ком тогда пишет Соломон 
за 1000 лет до воплощения Христа, что Он ближе, чем брат (Притчи 18:24)? 

   «Христос  должен  был  совершить  работу  по  преодолению 
наших грехов. Искушения, которые Он испытывал и победы, 
которые  Он  одержал,  смогли  помочь  мужчинам  и 
женщинам,  страдающим  от  немощи  плоти  победить 
сильнейшие  искушения.  Апостол  говорит  определённо  по 
этому поводу: «Потому что всё стало Им, для Которого – всё и 
всё  –  Им,  привлекая  множество  сыновей  к  славе,  дабы 
Совершителю  их  спасения  стать  совершенным  через 
страдания»  «Для  этого  Ему  надлежало  уподобиться 
братьям,  чтобы  стать  милостивым  и  верным 
первосвященником,  примиряющим  грешников  с  Богом. 
Ибо в чём Он Сам был искушаем и от чего страдал, в том и 
искушаемым  может  помочь.  «Ибо  мы  имеем  не  такого 
первосвященника, который не может сострадать нам в наших 
немощах; но который во всём уподобился нам, при этом не 
согрешая».  Божественный  Искупитель  подвергался 
сильнейшим  искушениям,  проходил  через  серьёзнейшую 
борьбу и одержал самую большую победу, чтобы избавить 
человека  от  окончательного  падения,  немощи  плоти  и 
искушений дьявола» Дж.Уайт «Библейская гигиена», 203.2.  
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"Да  будет  благословен  Господь,  "ибо  мы  имеем  не  такого 
первосвященника,  который  не  может  сострадать  нам  в 
немощах  наших,  но,  который  будучи  искушен  во  всем,  не 
согрешил". И да будет  благословенным имя  Его  святое,  что 
мы  можем  иметь  такое  ободрение:  "  Да  приступаем  с 
дерзновением  к  престолу  благодати  для  получения 
своевременной  помощи,  чтобы  нам  обрести  благодать  и 
милость в нужный момент". Христос пострадал не только для 
того,  чтобы  удовлетворить  божественную  справедливость, 
но и для  того,  чтобы  сопереживать людям в их немощах" 
(Ревью энд Геральд, 29, 1861 г.). 

Идея  о  том,  что  Христос  стал  нашим  первосвященником  при  Его 
воплощении, кажется согласуется со стихами в Послании к Евреям. Но все 
же  появляются  некоторые  вопросы. Не  был  ли Иисус  совершенным до 
того, как стать человеком? До того, как Ему быть распятым, не мог ли Он 
помогать искушаемым? Как же тогда люди получали помощь в течение 
первых  4000  лет?  Разве  Иисус  не  мог  понять  людей  до  того,  как  Ему 
родиться в Вифлееме? Как тогда Он вести израилитян? Не могла ли нация 
тогда быть обречена просто на разрушение из‐за того, что у нее не было 
"милостивого  и  верного  первосвященника?".  Не  является  ли  это 
несправедливостью по отношению к тем, кто жил до креста? Как они тогда 
могли обрести праведность без Первосвященника, который бы вменял им 
ее?  Как  они  могли  одержать  победу  над  грехом  без  помощи 
Первосвященника?  Это  все  сделало  бы  историю  иудейской  нации 
неизбежной  трагедией,  чьи  падения  были  бы  обусловлены  не  их 
собственными решениями,  но  по  причине  того,  что  Сын Божий не  был 
достаточно совершенным, чтобы спасти их. 

Это вызывает большое переживание. Действительно ли существует такое 
большое различие в  том, что было до креста и после? Были ли первые 
4000 лет просто неудавшимся испытанием полным падений, в отличие от 
последующих 2000 лет полных свидетельств о славе, благодати и победе 
над грехом? Был ли Христос вообще первосвященником в первые 4000 
лет или Он был еще недостаточно совершен,  чтобы быть "милостивым и 
верным"?  До  Голгофы  мир  был  без  священника?  Что  происходило  в 
первые 4000 лет? И как Енох, Моисей и Илия попали на Небо, если они не 
обрели совершенство  через своего совершенного Ходатая? 
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Является  ли  положение  Иисуса,  как  нашего  первосвященника, 
идентичным Его положению, как нашего Ходатая? Если Он не был нашим 
первосвященником  до  креста,  тогда  не  было  и  Ходатая?  "Ибо 
невозможно, чтобы кровь быков и козлов очищала от  грехов" Евр.10:4. 
Означает ли это, что не было прощения грехов в Ветхом Завете? Был ли 
Давид честен, когда сказал:  

"Но  Тебе  признался  я  во  греха  своем  и  вину  свою  не  стал 
скрывать.  Сказал  я  тогда:  исповедаю  я  ГОСПОДУ 
преступления мои. И  Ты  снял  с меня  вину мою,  простил по 
грех" (Пс.31:5). 

Элла Уайт сказала следующее: 

"Адаму и Еве было дано испытание и останься они верны, они 
передали бы это последующим поколениям. После падения 
Христос стал тем, кто учил их и направлял. Он действовал от 
лица Бога, спасая человечество от неминуемо смерти. Он взял 
на  Себя  обязанность  Ходатая  между  Богом  и  человеком. 
Когда пришла полнота времени, Он воплотился в человека. 
Чтобы действовать  от  имени  человека,  Он  принял на  Себя 
его природу,  при  этом не  согрешая.  С  небес донесся  голос: 
"Искупитель  придет  на  Сион  и  очистит  Иакова  от 
прегрешений, говорит Господь" ST, 29 мая, 1901 г., пар.11. 

"Христос стал тем, кто учил и направлял". Но если Христос никогда не был 
искушаем,  был  ли  Он  приготовлен  к  тому,  чтобы  учить  и  направлять 
Адама? Давай рассмотрим этот момент более детально. 

Тени не существует без реальности 

Когда  Исаия  имел  возможность  увидеть  Господа,  сидящего  на  троне 

который был высоко, он сразу почувствовал свою греховность и закричал: 

„Горе  мне!  Ибо  я  расстроен,  потому  что  я  человек  с  нечистыми 

устами.“ (Исаия. 6: 5). Сразу же ангел взял уголь с алтаря и коснулся его 

уст,  и  его  беззаконие  было  отнято. (Исаия.6:6).  Здесь  заложен  символ. 

Буквальный  уголь,  касающийся  губ  Исайи,  только  обжег  бы  его  губы  и 

причинил ему боль. Уголь был от алтаря, на котором был заклан ягнёнок, 
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символ смерти Христа, забирающего грех мира. Как можно было отнять 

грех Исаии, чтобы он мог жить в присутствии Бога? 

Отмечена  связь  между  присутствием  Бога  и  Святилищем  через 
упоминание алтаря. Присутствие Бога связано с Святилищем. 

„И устроят они Мне святилище, и буду обитать посреди них…“ 
(Книга Исход 25:8) 

„Боже!  Свят  путь  Твой.  Кто  Бог  так  великий,  как  Бог 
наш!“  (Псалтирь 76:14) 

Земное Святилище символически изображало процесс, при которым Бог 
будет  жить  среди  детей  Израиля.  Жертва  ягнят  и  посредничество 
священников  продемонстрировали  какая  цена  должна  быть  оплачена, 
чтобы  позволить  Богу жить  среди Израиля.  Тем  не менее,  это  была  не 
кровь  быков  и  козлов,  которая  привела  к  присутствию  Бога  среди 
Израиля.  Никакой  уголь  от  сожженного  животного  на  алтаре  не  мог 
очистить грех Исайи.  И все же грех Исайи был очищен, и присутствие Бога 
пребывало  с  Израилем  через  систему  святилища.  Как  было  возможно 
настоящее  присутствие  Бога  через  символическое  святилище  и 
приношение немых животных?  

„...которые служат образу и тени небесного, как сказано было  
Моисею, когда он приступал к совершению скинии: «смотри», 
сказано,  «сделай  все  по  образу,  показанному  тебе  на 
горе.“ (Послание к Евреям 8:5) 

Теперь нам нужно задать очень важный вопрос. Возможно ли, чтобы тень 
существовала,  когда  реальность  еще  не  существует?  Может  ли  тень 
дерева падать на земле, когда само дерево еще не существует? Система 
жертвоприношения, данная Моисею, была тенью небесных вещей, и если 
тень была брошена на землю, тогда существует и реальность к которой, 
эта тень имеет отношение.  

„Так не были ли жертвы прообразом Христа? Да. Но это был 
прообраз  Христа,  присутствующего  верой.  Не  был  ли  здесь 
Христос? Разве не  был  заклан Агнец Христос  от  основания 
мира? Разве Христос не был даром Бога нам до того, как мир 
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был?  Затем призывая людей, начиная  от  Адама, Он  учил  их 
приносить  эти жертвы в  знак их благодарности  за великий 
подвиг,  который  Бог  уже  совершил  для  них.  И благодаря 
которой они наслаждались благами, нося этот дар в сердце ‐ 
Иисуса Христа.  

Ну,  нам  не  нужны  дополнительные  размышления  по  этому 
вопросу.  Этого  достаточно,  чтобы  проиллюстрировать  это. 
Разве  не  ясно,  что  все,  что  Бог  дал  им  в  тот  день, 
предназначалось  для  их  личного,  живого  знакомства  со 
Спасителем? Который лично присутствовал бы с ними, если 
бы они приняли Его. И все, что им нужно было сделать, чтобы 
принять  Его,  это  верить  в Него.  Евангелие проповедовалось 
им.”  (к  Евреям  4:2).  (А.Джоунс,  Бюллетень  генеральной 
конференции1895, 25 с. 478.3,4) 

Единственный  возможный  путь  для  присутствия  Бога  с  Израилем 
заключался  в  том,  чтобы  вера  в  жертву  Христа  существовала  во  дни 
Моисея. Это было возможно, потому что благодать Божия и присутствие 
Бога ‐ одно и то же. Мы видим это в истории о грехе Израиля с золотым 
теленком.  

„...итак, если я приобрел благоволение в очах Твоих, то молю: 
открой  мне  путь  Твой,  дабы  я  познал  Тебя,  чтобы 
приобрести благоволение в очах Твоих; и помысли, что сии 
люди  Твой  народ.   [Господь]  сказал:  Сам  Я  пойду,  и  введу 
тебя в покой.  [Моисей] сказал Ему: если не пойдешь Ты Сам 
[с нами], то и не выводи нас отсюда, ибо по чему узнать, что 
я  и  народ  Твой  обрели  благоволение  в  очах  Твоих? Не  по 
тому  ли,  когда  Ты  пойдешь  с  нами?  Тогда  я  и  народ  Твой 
будем  славнее  всякого  народа  на  земле.  И  сказал  Господь 
Моисею:  и  то,  о  чем  ты  говорил,  Я  сделаю,  потому  что  ты 
приобрел  благоволение  в  очах  Моих,  и  Я  знаю  тебя  по 
имени.“ (Исход 33:13‐17) 

Обещание, что Бог пойдет с Израилем и станет столпом облака  днём и 
столпом огня ночью, было доказательством того, что им была дарована 
благодать  Божия.  Опять  же  необходимо  сделать  вывод,  что  реальное 
присутствие  Бога  было  результатом  настоящей  благодати,  и  реальная 
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благодать  может  быть  получена  только  от  реальной  жертвы,  которая 
обладала способностью принести это реальное присутствие. Поэтому, где 
бы мы ни ссылались на присутствие Бога с человеком или людьми, мы 
видим свидетельство благодати Божией через жертву и посредничество 
Христа. Поэтому, если присутствие является реальным, и жертва реальна, 
то  посредничество  также должно  быть  реальным для  такой  благодати. 
Еще  раз  обратите  внимание  на  мысль,  высказанную  А.Т.  Джонс  в 
проповеди  номер  25,  1895  года,  которая  является  частью 
расширенного  вести 1888 года. 

«Также  было  установлено  священническое  служение  в 
земном  храме на  горе  Сион  в Иерусалиме.  В  пустыне было 
священническое  служение  во  святилище  в  Силоме.  Это, 
правда, представляло священство Христа, но представляло ли 
это какое‐либо священство Христа первого года нашей эры? 
Можно ли сказать, что это было священство далёкого Христа? 
Нет.  Это  священство  в  Иерусалиме,  в  святилище  в  пустыне 
представляло священство, которое уже существовало по чину  
Мелхиседека.  Ты  будешь  священником  навеки  по  чину 
Мелхиседека?  Нет‐нет.  „Ты  навсегда  священник  по  чину 
Мелхиседека.“ Не был ли Мелхиседек священником во дни 
Авраама?  И  не  навечно  ли  священство  Христово  по  чину 
Мелхиседека?  Разве  вы  не  видите,  что  вся  эта  система 
служения,  представленная  Израилю,  заключалась  в  том, 
чтобы  научить  их  присутствию  Христа  для  спасения  их  душ 
тогда и там, а не для спасения их душ тысячу  восемьсот лет 
или  две  тысячи  лет  или  четыре  тысячи  лет  спустя? 
Несомненно,  это  так.”  (А.Джоунс,  Бюллетень  генеральной 
конференции 1895,  25 с. 477.6,7) 

А.Т. Джонс говорит о священстве Христа по чину Мелхиседека, который 

существовал во времена святилища в пустыне в контексте слов "вечный 

священник" Дух пророчества более ясен, когда пишет: 

„Священство Христа началось, как только человек согрешил. 
Он  был  назначен  священником  по  чину  Мелхиседека. 
Человечество  пало и [они были] под властью смерти, но им 
была дарована надежда; они не были оставлены на погибель. 
Сатана  думал,  что  Господь  оставил  человека,  но  Звезда 
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Надежды  осветила  мрачное  будущее  через Евангелие, 
проповедованное в  Эдеме.  Семя  женщины  должно  ранить 
голову змея, и змей должен жалить его в пятку. Другие миры, 
созданные  Богом,  с  большим  интересом  наблюдали 
печальное вероотступничество. «Но мы говорим о мудрости 
Божией  в  тайне,  даже  о  скрытой  мудрости,  которую  Бог 
предопределил  перед  миром  к  нашей  славе,  о  которой  ни 
один из князей мира сего не знал: поскольку, если бы они это 
знали,  они  не  распяли  бы  Господа  славы.”  (1.Кор.  2:7,  8. 
смотри также Рим. 16:25‐27. {Mс43б‐1891 (Июль 4, 1891) часть 
5} 

Мы видим свет вечного завета, который происходит в трудах Эллен Уайт 
в 1891 году. Это было обновленное понимание того, что она писала в 1872 
году. 

„Первосвященник был специально поставлен для того, чтобы 
представлять  Христа,  который  должен  был  стать 
первосвященником навсегда по чину Мелхиседека.“  (Речью 
энд Геральд, дек. 17, 1872). 

 Как нам понять утверждение, что Христос должен был стать священником 
вечным? Это стих из Псалмов и был написан за 1000 лет до пришествия 
Христа на землю. Оно утверждает в то время: "Ты священник навеки". Как 
же Христос стал первосвященника навеки? В умах тех, кто искал спасения. 
Это единственный путь прийти к такому выводу, избежав противоречий. 

Тень,  данная  Моисею,  в  действительности  была  реальностью, 
существовавшей  до  этого.  Мы  также  отмечаем,  Дух  Пророчества  не 
продвинулся  далее  относительно  доктрины  первосвященника  Христа, 
начиная  от  грехопадения  человека  пока  Бог  прежде  не  раскрыл  это 
изучающим Библию. Дух Пророчества подтвердил то, что было раскрыто 
этим прилежным ученикам. 
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Священство Христа начинается с момента, когда Он 
стал Единородным Сыном Божьим. 

Давайте  более  подробно  изучим  Священное  Писание  о  священстве 
Мелхиседека. Обратите внимание на параллель,  которую Павел делает 
между Христом и Аароном. 

“И  никто  сам  собою  не  приемлет  этой  чести,  но 
призываемый   Богом, как и Аарон. Так и Христос не Сам Себе 
присвоил славу быть первосвященником, но Тот, Кто сказал 
Ему:  «Ты  Сын  Мой,  Я  ныне  родил  Тебя»;  как  и  в 
другом месте говорит:  «Ты  священник  вовек  по  чину 
Мелхиседека.”  (к Евреям  5:4‐6) 

Павел использует типичный параллелизм на иврите. Если мы поместим 
это в таблицу, мы с легкостью заметим параллели. 

к Евреям 5:4  к Евреям 5:5  Процесс 

A.  И  никто  не 
принимает эту честь 
себе,  

Так  и  Христос  не  Сам 
Себе  присвоил  славу 
быть 
первосвященником 

Положение 
Первосвященника  не 
самоназначено 
(Заявление А) 

Б. Но  Но  Но (контраст) 

B.  Призванный  от 
Бога 

Тот  который  сказал 
Ему,  

Призванный  от  Бога 
(заявление Б) 

Г. Как и Аарон   Ты  мой  Сын,  Я  родил 
Тебя сегодня. 

Временная  справка 
(пример) 

 
Ответ на вопрос, когда Бог сказал Своему Сыну: “Ты священник навсегда 
по чину Мелхиседека“ приведен в стихах перед ним: 

«Ты Сын Мой, сегодня Я родил тебя.» (к Евреям 5: 5).  
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Итак, мы видим в Писании реальность того, что Эллен Уайт и А.Т. Джонс 
утверждали, что священство Христа действовало после падения человека 
в грех. 

„Священство Христа началось, как только человек согрешил. 
Он был назначен священником по чину Мелхиседека.“  {Mс43 
б‐1891 (Июль 4, 1891) пар. 5} 

„Это  священство  в  Иерусалиме,  в  святилище  в  пустыне, 
представляло священство, которое уже существовало по чину 
Мелхиседека.  "Ты  будешь  священником  навеки  по  чину 
Мелхиседека?"  Нет,  нет.  "Ты  навсегда  священник  по  чину 
Мелхиседека". Не был ли Мелхиседек священником во дни 
Авраама?  И  не  является  ли  священство  Христа  по  чину 
Мелхиседека  навсегда  ...  Конечно,  это  так.”  (A.  Джоунс, 
Бюллетень генеральной конференции,1895, 25 с. 477.6,7) 

Э.Уайт и А.Джоунс оба не имели единого понимания относительно того, 

стал ли Христос первосвященником до того, как Он умер на кресте или 

после. Противоречит ли это Библии? 

Помните, что евангелие было проповедано до креста, так как и сегодня 

(Евр.4:2).  И  не  евангелие  Спасителя  ли это?  Был  ли  Авраам,  который 

является  отцом  всех  нас  (Рим.4:16)  без  Христа?  Герои  веры  из  11  гл.в 

послании к Евреям оказалилсь ли без вмененной праведности? Если бы у 

Авраама не было знания о Христе и он обладал бы праведностью Христа, 

который ещё даже не начал Своё священническое служение, как же мы 

тогда можем идти по стопам отца нашего Авраама? (Рим.4:12). 

«Итак помните, что вы, некогда язычники по плоти, которых 
называли  необрезанными  так  называемые  обрезанные 
плотским [обрезанием], совершаемым руками, что вы были в 
то время без Христа, отчуждены от общества Израильского, 
чужды  заветов  обетования,  не  имели  надежды  и  были 
безбожники в мире» (Еф.2:11‐12).   

Если  от  Авеля  до  Моисея  у  людей была  надежда,  тогда  они  имели и 

Христа.  Ибо  без  Христа,  они  были  бы  без  Бога,  без  надежды,  были  бы 
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странниками  и  чужестранцами.  Христос  должен  был  быть  Ходатаем  с 

самого начала, с того самого времени, как было дано обетование в Бытие 

3:15 — «И вражду положу между семенем твоим и семенем её..» 

Мы ясно видим пример священства Христа во времена до креста в Зах.3: 

«И сказал Господь сатане: Господь да запретит тебе, сатана, 
да запретит тебе Господь, избравший Иерусалим! не головня 
ли он, исторгнутая из огня?» (Зах.3:2). 

Но давайте посмотрим на позицию, которую занимает Иисус: 
И  сказал  Господь  сатане:  Господь  да  запретит  тебе.  сатана; 
Господь избрал Иерусалим. Не головня ли он, исторгнутая из 
огня?» (РГ, сент.22, 1896 г., пар.3). 

«Сатана ослеплял умы людей и вёл их к погибели. Но Иисус 
встал заступником за них. Хотя они и согрешили, Иисус взял 
на Себя их вину. Он выхватил головню из огня. Своей рукой 
Он объял человечество, а другой держался за трон Бога. И 
так  человек  обрёл  силу  сопротивляться  сатане  и  одержал 
победу в Боге… (РГ, 22 сент.,1896 г.,пар.4). 

Итак,  почему  Дух  пророчества  говорит  о  Христе,  простёршем  руку  и 

относит это к истории Иисуса, Великого Первосвященника, за 500 лет до 

Его воплощения? 

Присутствие Бога с израилитянами 

Итак, теперь мы готовы показать, как Бог мог ответить на молитву Моисея 
о том, чтобы присутствие Бога не оставляло их и что Он пойдет с ними и 
даст им покой. 

„Воочию  увидев,  как  в  грозном  величии  был  провозглашен 
Закон  Божий,  они  трепетали  от  ужаса  у  подножья  горы, 
однако  уже  через несколько недель нарушили  свой  завет  с 
Богом и поклонились литому изваянию. Нарушив завет, они 
уже не могли надеяться обрести с его помощью благоволение 
Божье  и  теперь,  ощущая  свою  греховность  и  потребность  в 
прощении, осознали нужду в Спасителе, Который был открыт 
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в  завете  с  Авраамом  и  в  прообразных 
жертвоприношениях. Теперь их любовь и вера устремились 
к Богу как к своему Избавителю от рабства греха. Теперь они 
были готовы оценить благословения Нового Завета.“  (Эллен 
Уайт, Патриархи и пророки, 371.4) 

Благословения  Нового  Завета  были  даны  Израилю  через  покаяние  и 
чувство  нужды  в  Спасителе.  Снова:  древний  Израиль  был  способен 
оценить благословения нового завета. Новый Завет был дан им для тех, 
кто испытывал нужду в Спасителе; для этого им не надо было ждать 1500 
лет. Новый Завет был доступен им также, как и нам сегодня. 

 Внимательно  обратите  внимание  на  цитату  выше  о  том,  что жертвы  и 
приношения были тенями Нового Завета, а не Старого Завета, потому что 
не было прощения в Старом Завете. 

„...то  кольми  паче  Кровь  Христа,  Который  Духом  Святым 
принес  Себя,  непорочного,  Богу,  очистит  совесть  нашу  от 
мертвых  дел  для  служения  Богу  живому  и  истинному!  И 
потому  Он  есть  ходатай  нового  завета,  дабы  вследствие 
смерти Его,  бывшей  для  искупления  от  преступлений, 
сделанных в первом завете, призванные к вечному наследию 
получили обетованное.” (к Евреям 9:14, 15).   

ЗАМЕТКА.‐  „Тот  факт,  что  Христос,  как  посредник  второго 
завета, умер за грехи, которые были совершены под первым 
заветом,  показывает,  что  посредством  первого  завета  не 
было  прощения“.  (Изучение  заветов  в  свете  Писаний, 
Вагонер,1899.) 

Когда  мы  начинаем  осознавать,  что  благодать  Иисуса  Христа  была 
доступна с момента основания мира и что обещания Нового Завета были 
полностью доступны через священство Христа с того времени, тогда мы 
полностью готовы воспринять весть Первого Ангела. 

„И  увидел  я  другого  Ангела,  летящего  посредине  неба, 
который  имел  вечное  Евангелие,  чтобы  благовествовать 
живущим на земле, и всякому племени, и колену, и языку, и 
народу;“ (Откр.14:6)  
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 Для того чтобы Евангелие было вечным, должно быть вечное священство, 

которое  может  обеспечить  прощение,  благодать  и  победу  в  жизни 

благодаря пребыванию Христа в человеке. Проповедники вести первого 

ангела  пришли  к  пониманию  того,  что  Евангелие  действительно  было 

вечным.  Моисей  проповедовал  Евангелие  Израилю,  а  не  только 

обещание проповеди Евангелия через 1500 лет в будущем. 

„Ибо  и  нам  оно  возвещено,  как  и  тем;  но  не  принесло  им 
пользы  слово  слышанное,  не  растворенное  верою 
слышавших.“ (к Евреям 4:2) 

Евангелие  ‐  это  радостная  весть  о  том  что  прощение  и  благодать 
бесплатны. Это не было бы радостной вестью  для Израиля, если бы им 
проповедовали, что прощение и благодать придут через 1500 лет после 
того, как они умрут, и они не смогут преодолеть грех в этой жизни. Это 
было  бы  просто  обещание  Евангелия,  но  не  само  Евангелие.  Такая 
проповедь была бы лишь издевательством над Израилем, осуждением к 
смерти без всякой надежды вкусить благодать Христа при их жизни. Мы 
повторяем,  что  тени  существуют  только  потому,  что  существует 
реальность.  

Только  когда  мы  видим  правду  о  том,  что  посредничество  Христа 
существовало еще от основания мира, мы можем сказать, что у нас есть 
вечное  Евангелие  и  понимаем  силу,  содержащуюся  в  вести  Первого 
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Ангела.  Тогда  мы  можем  начать  ценить  вдохновляющие  заявления, 
подобные этим: 

„Весь мир вверен Христу, и через Него благословения Божьи 
нисходят  на  падший  человеческий  род. Христос  был 
Искупителем  и  до,  и  после  Своего  воплощения. Когда 
появился  грех,  Спаситель  уже  был.“  (Эллен  Уайт, Желание 
Веков, 210) 

„Как  только  Адам  согрешил,  Сын  Божий  представил  Себя  в 
качестве поручителя за род человеческий, обладая такой же 
силой ко спасению, как и тогда, когда Он умер на Голгофском 
кресте.“  (Эллен Уайт, Вера, которой я живу, 75.4). 

„Евангелие  было  впервые  проповедовано  Адаму  Христом. 
Адам и Ева чувствовали искреннюю скорбь и признали свою 
вину. Они поверили в драгоценное обетование Бога и были 
спасены  от  полной  гибели.“  (Ревью  энд  Геральд, 29  апр., 
1875). 

„Закланую птицу держали над живой водой; этот поток был 
символом  вечной,  очищающей  силы  крови  Христа,  Агнца, 
закланого от  основания  мира,  источника,  открытого  для 
Иудеи  и  Иерусалима,  в  котором  они  могли   омыть  всякую 
нечистоту  греха.  Мы  должны  иметь  свободный  доступ  к 
искупительной крови Христа. Мы должны рассматривать это, 
как самую ценную привилегию, величайшее благословение, 
когда‐либо  дарованное  грешнику.“   (1  Библейский 
комментарий 1111). 

„Дух, которым обладали Енох, Иосиф и Даниил, можем иметь 
и мы. Мы можем черпать из одного и того же источника силы 
и обрести ту же силу самоконтроля; и в наших жизнях могут 
сиять одни и те же преимущества.“  (Наше высшее призвание, 
278.6.) 

Христос во дни плоти 

Некоторые  стихи  все  еще  привлекают  наше  внимание.  часто  из‐за 
сформировавшегося  у  нас  мнения  и  унаследованных  идей.  Например, 



18 

подзаголовок  к  Посланию  Евреям,  5  гл.  "Приготовление  Христа  к 
служению первосвященника": 

Евр 5:7‐10: "В последние дни пребывания Своего на земле во 
плоти  Иисус  в  слезах,  стеная,  принес  прошения  и  молитвы 
Тому, Кто мог бы спасти Его от смерти. В благоговении Своем 
Он  был  услышан.  Сын  Божий,  Иисус,  научился  тогда  через 
страдания  послушанию  беспредельному,  и  так  был  Он 
окончательно  приготовлен  к  тому,  чтобы  стать  Источником 
вечного  спасения  для  всех  послушных  Ему.  Потому  и 
провозгласил  Его  Бог  Первосвященником  по  чину 
Мелхиседека." 

"Дни плоти" Христа относятся к 33 годам Его жизни на земле, верно? И 
только после этого Он стал "совершителем вечного спасения". Но почему 
мы так в этом уверены? Иисус связал Себя с человечеством только после 
того, как Он воплотился в человека? Последний стих говорит об обратном, 
потому  что  быть  священником  по  чину Мелхиседека  означает  быть  им 
всегда и во время ветхозаветнего периода тоже потому что: 

Пс  109:4:  "Поклялся  ГОСПОДЬ  и  не  раскается  в  том:  «Ты 
священник навеки по чину Мелхиседека»." 

Даже  во  времена  Давида  Бог  Отец  подтвердил,  что  Христос  является 
вечным священником. В момент, когда Адам согрешил, Иисус предложил 
занять его место и дать ему жизнь. Став "Агнцем закланным от создания 
мира" (Откр.13:8), Иисус вошел "во дни плоти". 

"Он простер Свою руку и объяв человечество, держась в то же 
время за трон Божий" (Ревью энд Геральд, 22 сент., 1896 г., 4 
пар. (Во времена Захарии). 

"Христос  принял  на  Себя  человеческую  природу,  чтобы 
достичь человека. Спасителю необходимо было быть Богом 
и  человеком одновременно,  чтобы дать миру  спасение..." 
ДА, 134.2).  

Ис 63:9: "Во всякой скорби их Он не оставлял их, и Ангел лица 
Его  спасал  их;  по  любви  Своей  и  благосердию  Своему  Он 
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искупил их, взял и носил их во все дни древние." (Он носил 
человечество на руках с момента, когда грех вошёл в мир). 

"В тот момент, когда человек уступил искушения сатаны и 
сделал то, что Бог говорил не делать, Христос, Сын Божий, 
встал между живыми и мертвым, говоря "Пусть наказание 
падает на Меня. Я займу место человека. Пусть у него будет 
еще шанс" (Вера, которой я живу, 75.3). 

В Его человеческой природе Христос был искушаем сильнее, 
чем  человек,  насколько,  насколько  Его  природа 
величественнее  человеческой.  Истина  о  том,  что  Христос 
связан  с  человечеством  нежнейшими  узами  является 
величественной.  Злые  дела,  злые  мысли,  злые  слова 
каждого сына и дочери Адама легли тяжелым бременем на 
Его душу" (Забота нашего Отца, 119,120). 

Неспособность слушать Иисуса во плоти. 

Все  человечество  не  поняло  этого,  потому  что  это  нужно  понимать 
духовно. После упоминания Апостолом Павлом о "днях плоти" он говорит 
следующее в стиле 11: 

Евр 5:11: "Многое еще мы могли бы сказать об этом, но иные 
вещи  трудно  объяснить  вам  теперь,  потому  что  вы, 
оказывается, не готовы слушать." 

Э.Уайт так описывает нашу неспособность слышать: 

"...  Мало  кто  задумывается   о  страданиях,  которые  принес 
грех нашему Творцу. Все небо страдали в агонии со Христом; 
но  это  страдание  не  началось  или  закончилось  с  Его 
воплощением  в  человеческую  природу.  Крест  является 
откровением нашего непонимания тех страданий, которые 
причинить грех сердцу нашего Бога. Каждое отступление от 
истины,  каждый  жестокий  поступок,  каждое  падение 
человечества и неспособность достичь Его идеала, приносит 
Ему огромную печаль" (Образование  263). 
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Е.Вагонер также не ясно выразил это. В 1891 г.объясняет Евр.5:7‐10 в свете 
видимого воплощения Христа 2000 лет назад. 

"Он,  во  дни  плоти  Своей,  с  сильным  воплем  и  со  слезами 
принес молитвы и моления Могущему спасти Его от смерти; и 
услышан был  за Свое благоговение;  хотя Он и Сын, однако 
страданиями  навык  послушанию,  и,  совершившись, 
сделался  для  всех  послушных  Ему  виновником  спасения 
вечного".  Иисус  проводил  целые  ночи  в  молитве  Отцу. 
Зачем Он делал бы  это,  если бы  это не  враг  подавлял  Его 
через воспринятую им немощь плоти? "Страданиями навык 
к послушанию". Не потому что Он был непослушен, ибо Он 
не знал греха; но благодаря страданиям, испытываемым Им 
во плоти, Он узнал, с чем человеку приходится сталкиваться 
в  своих попытках быть  послушным.  "Итак Он Сам  страдал, 
быв  искушаем  и  поэтому  может  помочь  искушаемым".  Евр 
4:15‐16: "Первосвященник, Коего имеем мы, не из тех, кто не 
знает  сострадания  к  нам в  слабостях наших;  нет, Он  ведь и 
Сам был искушен во всем, подобно нам (правда, не согрешил 
Он при это). Потому без страха приступаем к самому престолу 
благодати,  чтобы  принять  милость  Божию  и  обрести 
благодать  Его  в  помощь  всякий раз,  когда мы нуждаемся  в 
ней." (Вагонер, Истина для настоящего времени, 2 июля, 1891 
г.). 

В книге "Божественный образ" (см.на fatheroflove.info) видимое везде к 
невидимому  (Кол.1:15);  и  размышление  над  видимой  работой  Христа 
привело  Вагонера  к  пониманию,  что  Христос  принял  на  Себя 
человеческую природу в тот же самый момент, как Адам согрешил. Это 
был единственный путь к тому, чтобы Ему стать Спасителем: 

"Обычно полагают, что Слово стало плотью, когда 1800 лет 
назад  родился Иисус  из  Назарета,  чтобы  пережить  то,  что 
чувствует человек, узнать его нужды и таким образом быть 
способным  сочувствовать  и  помочь  ему.  Это  ошибочная 
идея, которую можно заметить благодаря простым стихам из 
Писания.  Псалмист  говорит:  Пс  102:14:  "Знает  Он,  из  чего 
состоим  мы,  помнит,  что  мы  —  прах."  И  еще:  Пс  138:1‐4: 
"Руководителю  хора  Псалом  Давида  Ты  испытал  меня, 
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ГОСПОДИ, и знаешь меня. Знаешь Ты, когда сажусь я и когда 
встаю, издали читаешь мысли мои. Иду ли я, отдыхаю ли — 
всё это у Тебя как на ладони, и Ты хорошо знаешь обо всех 
путях моих. Слово еще не слетело с языка моего, как оно уже, 
ГОСПОДИ, Тебе ведомо." Это от Него люди узнают о том, что 
они  из  себя  представляют.  Иер  17:9:  "Коварно  сердце 
человека,  крайне  испорчено  оно.  Кто  может  постичь  его?" 
Иер  10:23:  "Я  знаю,  ГОСПОДИ,  что  путь  человека  не  в  его 
власти, и не может идущий направлять свои шаги." Это было 
истиной до воплощения Христа и после. Бог знал человека и 
сочувствовал ему 4000 лет назад так же, как и сейчас. Когда 
Израиль  был  в  пустыне,  "во  всякой  скорби  Он  Спаса  их" 
Ис.63:9.  Пророк  свидетельствовал  об  истине  за  700  лет  до 
Христа: "Он взял на Себя наш нем о и понес наши болезни" 
Ис.53:4. Бог был во Христе, не для того, чтобы узнать, что в 
человеке, но чтобы человек знал, что Бог знает его. В Иисусе 
мы видим, каким добрым и сочувствующим Бог был всегда 
и увидеть то, что Он сделает для тех, кто возопиет к Нему. 
Ваггонер, Истина для настоящего времени, дек.19, 1895 г. 

Ваггонер  замечательно  подытоживает  эту  мысль.  Иисус 
пришёл, как человек, «не только для того, чтобы узнать что в 
человеке,  но  чтобы  мы  знали,  что  Бог  знает,  что  в  нас». 
Христос — наш Создатель, Он знает нас лучше нас самих. Мы 
грешники, чьи сердца «крайне испорчены» Иер.17:9 и мы не 
осознаём, что Иисус нёс нас всё это время — Он родил нас «от 
дней вечных» Ис.63:9. Какое заблуждение думать, что Иисус 
не знал нас до тех пор пока не пришёл во плоти. Но грешному 
человеческому  уму  трудно  поверить  без  «доказательств» 
Христом того, что Он действительно мог прожить безгрешную 
жизнь  и  преодолеть  грех;  не  смотря  на  то,  что  Он  уже  это 
сделал в Енохе и Илии. «В Иисусе мы узнаём, насколько Бог 
всегда  был  добрым  и  сочувствующим  и  что  Он  совершит  в 
человеке, который вопиёт к Нему». Поэтому благодать стала 
ещё более  доступной после  креста — потому  что мы  хотим 
верить больше в то, что она дана, хотя она всегда была нам 
дана. 
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 Всё  еще  во  плоти.  «Всякий  дух,  исповедающий  Иисуса 
Христа, пришедшего во плоти, есть от Бога; и всякий дух, не 
исповедующий Иисуса Христа, пришедшего во плоти, не есть 
от  Бога». Чтобы исповедать Христа  недостаточно поверить, 
что  Он  однажды  жил,  страдал,  умер  и  воскрес.  Нам 
необходимо не только признать, что Он явился во плоти, но 
что  Он  «есть  во  плоти». Он  наш  Спаситель  и  в  настоящий 
момент.  И  теперь  мы  имеем  такого  Первосвященника, 
который может и искушаемым помочь. Евр.3:15.  Он всё еще 
чувствует всё, что переживаем мы, Он всё ещё во плоти. Даже 
на небесах. Он всё ещё «Человек Иисус Христос». Тим.2:5. Он 
идёт  впереди  нас,  чтобы  приготовить  нам  место.  Когда  Он 
придёт  снова,  Он  придёт  во  плоти,  так  как  Его  плоть  не 
подверглась  тлению и  это  та же  самая плоть,  в  которой Он 
низошёл  в  могилу  и  в  которой  восскрес  и  взошёл  на 
небеса… Вагонер,  Истина  для  настоящего  времени,  19 
дек.1985 г. 

Отрицать, что Дух Христа пребывает в нас — значит иметь дух антихриста. 
Христос  явлен  во  плоти  сегодня  через  сочетание  Его  божественности  с 
человеческой  природой. Мы  становимся  причастниками  божественной 
природы Христа (« Петр.1:4). 

Сочетание  божественного  и  человеческого  было  таким  же,  как  и  до 
креста. 

 1Пет 1:9‐11: "достигая наконец верою вашею спасения душ. К 
сему‐то  спасению  относились  изыскания  и  исследования 
пророков,  которые  предсказывали  о  назначенной  вам 
благодати, исследывая, на которое и на какое время указывал 
сущий в них Дух Христов, когда Он предвозвещал Христовы 
страдания и последующую за ними славу." 

 Снова в следующем отрывке мы видим Христа во плоти: 

Иез  2:1‐2:  "Такое  было  видение  подобия  славы  Господней. 
Увидев это, я пал на лице свое, и слышал глас Глаголющего, и 
Он сказал мне: сын человеческий! стань на ноги твои, и Я буду 
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говорить с тобою. И когда Он говорил мне, вошел в меня дух 
и поставил меня на ноги мои, и я слышал Говорящего мне." 

И  молитва  Давида  была  о  том,  чтобы  своей  человеческой  природой 
сьединиться с божественной природой Христа. 

Пс 50:12: "Сердце чистое сотвори во мне, Боже, и дух правый 
обнови внутри меня." 

 Относительно Авигеи мы читаем: 

В  характере Авигеи,  жены  Навала,  мы  видим  пример 
женщины по образу Христову...(21 Манускрипт 213). 

Эти слова могли выйти из уст того, кто имел мудрость свыше. 
Набожность Авигеи, как благоухание цветка, отображалось в 
выражении  лица,  словах  и  действиях.  Дух  Сына  Божьего 
пребывал  в  её  душе.  Её  речь,  приправленная  благодатью, 
была  полна  доброты  и  мира,  распространяла  небесное 
благоухание (Патриархи и пророки, 667). 

Когда  Авигея  обратилась  к  Давиду  относительно  его  плана  мести  за 
неблагодарность Навала, Христос был явлен в плоти Авигеи в тот момент, 
когда она подчинилась духу Христову и позволила Его характеру воссиять 
из её сердца. Христос был в ней, упование славы. 

Драгоценные истины в фальшивой оправе 

Итак,  какова  была  главная  причина  того,  что  это  драгоценное  вечное 
Евангелие было скрыто от человеческого рода в эти последние дни? Еще 
раз обратите внимание на слова А.Т. Джонс в Проповеди 25. Он цитирует 
из  книги,  которая  предшествовала  книге  Желание  Веков  –  «Жизнь 
Христа». 

„Христос  не  пришел,  чтобы  отменить  то,  что  говорили 
патриархи и пророки; ведь Он Сам говорил через них. Он Сам 
был  источником  всей  истины.  Всякая  драгоценная  истина 
исходила  от  Христа.  Но  эти  драгоценные  камни  были 
помещены  в фальшивую оправу. Их драгоценный  свет  стал 
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служить  заблуждениям.  Люди  взяли  их,  чтобы  украсить 
свои традиции и суеверия. Иисус пришел, чтобы очистить их 
от заблуждений  и  поместить  в  обрамление истины.“ 
(A.Джоунс,  Бюллетень  генеральной  конференции 1895,   25, 
с. 472.16; Желание Веков, 287.) 

Что  же  помогло  разглядеть  подделку,  которая  стояла  на  пути  вечного 
Евангелия и истине о том, что Христос является священником навсегда по 
чину Мелхиседека? Августин, отец  современного  христианства,  кто,  как 
сказал Иероним «основал заново старую веру», сказал: «земное счастье 
было специально обещано евреям». Это имело бы смысл, если у них всё 
еще не было бы полноценного Первосвященника. 

„Однако  в  этом  завещании,  который  должным  образом 
называется  Старым,  и  был  дан  на  горе  Синай,  находится 
прямое  обещание  земного  счастья.  Соответственно,  эта 
земля, в которую через пустыню был ведён народ, называется 
землёй  обетованной,  в  которой  мир  и  царская  власть,  и 
победы над врагами, и множество потомков и плодов земли 
и  дары  подобного  рода  являются обещаниями  Ветхого 
Завета.  И  это,  действительно,  картины  духовных 
благословений, которые относятся к Новому Завету;“ (Филип 
Шафф «Августин» серия 1, т. 5). 

Протестантизм подхватил эту идею и она затем была выражена Джоном 

Кальвином: 

„Ветхий  Завет,  рассмотренный  с  точки  «закона»,  является 
заветом  «рабства»,  в  то  время  как  Новый  Завет  является 
заветом «освобождения» через Евангелие.“  (Джон Кальвин. 
Учереждения 2.11.9‐10, с. 458‐460). 

В комментарии Адама Кларка эта идея выражена следующим образом: 

„Его  священническое  служение  более  превосходно,  чем 
служба левитов, потому что Его завет лучше и установлен на 
лучших обещаниях: старый завет ссылается на земные вещи; 
новый  завет  –  на  небесные.  Старый  завет  были  обещал 
земные  блага;  новый  завет  ‐  духовные  и  вечные 
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благословения.  Христианство  предпочтительнее  иудаизма 
настолько,  насколько  Христос  предпочтительнее 
Моисея;настолько,  насколько духовные  благословения 
предпочтительнее  земных  благословений,  и  радость  от 
общения с Богом на протяжении вечности предпочтительнее 
наслаждения  земным  добром  в  течении  жизни;  и 
также новый  завет  превосходнее  ветхого“.  (КОММЕНТАРИЙ 
НА 8:6) 

Рамки, которых придерживались Рим и протестанты, заключались в том, 
что заветы были связаны с периодами времени. Старый Завет и связанное 
с ним священство существовали до тех пор, пока время Креста и Нового 
Завета и  связанное  с  ним  священство не  вступили  в  силу после  смерти 
Христа  на  кресте.  Эта  основа  сделала  истину  слугой  заблуждений,  и 
Господь  послал  самое  ценное  послание  через  старейшин  Джонса  и 
Вагонера,  чтобы  разбить  эту  ложную  структуру  и  освободить  свет 
истинной  силы  Евангелия.  В  1888  году  Вагонер  ответил  на 
диспенсационный  подход  к  заветам  Джорджа  Батлера.  Он  начинает  с 
цитирования Батлера: 

„Следовательно,  не  было  больше  смысла  в  том,  чтобы  все 
еще сохранять стену разделения между ними и другими. Все 
они  стояли  на  одном  уровне  перед  Богом.  Все  должны 
приблизиться к Нему через Мессию, который пришел в мир; 
только через Него можно спасти человека.“ (Цитата Батлера) 

„Вы  хотите  сказать,  что  всегда  было  время,  когда  любой 
человек  мог  приблизиться  к  Богу,  кроме  как  через  Христа? 
Если  нет,  ваши  слова  не  имеют  значения.  Ваши  слова,  по‐
видимому, подразумевают, что перед первым пришествием 
люди обращались к Богу с помощью церемониального закона 
и что после этого они приближались к Нему через Мессию; но 
нам придется выйти за пределы Библии, чтобы найти какую‐
либо  поддержку  идеи  о  том,  что  любой  может  когда‐либо 
приблизиться к Богу, кроме как через Христа.“ (Aм. 5:22; Mих. 
6:6‐8,Пос лание к Галатам, Э.Вагонер, 1888,с. 7,8) 

Это ложное понимание Ветхого и Нового Завета, разработанные такими 
людьми, как Августин и Кальвин, мешали Первому Ангелу провозглашать 
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вечное  Евангелие  в  полноте.  Адвентисткая  истина  таким  образом 
послужила заблуждениям, так как не имела верного понимания заветов. 

Вагонер более подробно объясняет это в 1896 г. 

«Главная  вещь  в  отношении  Мелхиседека  — это  то, 
что Авраам жил в  ту же диспенциальную эпоху,  что и мы. 
Священство тогда было таким же, что и сегодня. Не только 
мы  являемся  детьми  Авраама  по  вере,  но  и  наш  Великий 
Первосвященник,  прошедший  в  небеса,  является  по 
обетованию  Божию  первосвященником  навечно  по  чину 
Мелхиседека. Итак, если вы Христовы, то и семя Авраамово и 
наследники  по  обетованию.  Отец  ваш  Авраам  увидел  день 
Мой и возрадовался. Ин.8:56. 

Авраам таким образом является христианином так же, как и 
любой  человек,  живущий  после  распятия  Христа. 
«Апостолов  впервые  назвали  христианами  в  Антиохии 
(Деян.11:26).  Но  христиане  так  и  оставались  христианами 
даже после того, как они были так названы. Когда они были 
известны только, как иудеи, они были христианами в той же 
степени, как и после того, как их так назвали. Имя мало что 
значит.  Христианами  их  назвали,  потому  что  они  были 
последователями Христа; но они были Его последователями 
и до того, как их так назвали. Авраам за сотни лет до Иисуса 
из  Назарета  был  тем,  кем  были  апостолы,  названые  в 
Антиохии христианами; он был последователем Христа. Он 
был в полном смысле христианином. Все христиане являются 
детьми Авраама» Э.Вагонер, Истина для настоящего времени, 
28 мая, 1896 г. 

В Ветхом Завете мы пытаемся войти в присутствие Божье благодаря своим 
делам и усилиям собственной плоти. Но в Новый завет мы входим, уповая 
только на кровь Христа. Не важно, живём ли мы до Христа или после, нет 
иной праведности, как кроме через Христа, ибо и Авраам был праведен 
только во Христе. 

 Евр 6:19‐20: "которая для души есть как бы якорь безопасный 
и  крепкий,  и  входит  во  внутреннейшее  за  завесу,  куда 
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предтечею  за  нас  вошел  Иисус,  сделавшись 
Первосвященником навек по чину Мелхиседека." 

Евр  10:19‐22:  "Итак,  братия,  имея  дерзновение  входить  во 
святилище посредством Крови Иисуса Христа, путем новым и 
живым, который Он вновь открыл нам через завесу, то есть 
плоть  Свою,  и  имея  великого  Священника  над  домом 
Божиим,  да  приступаем  с  искренним  сердцем,  с  полною 
верою,  кроплением  очистив  сердца  от  порочной  совести,  и 
омыв тело водою чистою," 

 Отношения между законом и благодатью. 

 Переводчики  короля  Джеймса,  под  влиянием  этой  системы  ложного 
завета,  добавили  слова  в  Библию,  чтобы  они  соответствовали  их 
пониманию. 

„Ибо  закон  дан  чрез  Моисея;  а  благодать  же  и  истина 
произошли чрез Иисуса Христа.“ (Евангелие от Иоанна 1:17) 

Добавленное слово „а“ даёт контраст к периоду до и после креста, как 
будто закон против благодати. Когда мы удаляем прилагаемое слово и 
копаем немного глубже в греческом языке относительно слова "ибо" мы 
видим другое изображение. 

„Ибо  закон  дан  чрез  Моисея;  благодать  же  и  истина 
произошли чрез Иисуса Христа.“ (от Иоанна 1:17)  

Эти  неправильные  пункты  вы  найдете  в  нескольких  местах  с 
предоставленными  словами.  Колоссянам  2:16,17  является  одним  из 
самых важных. 

„Итак, никто да не осуждает вас за пищу, или питие, или за 
какой‐нибудь  праздник,  или  новомесячие,  или  субботние 
дни: это есть тень будущего, а тело — во Христе.“ (Послание к 
Колоссянам 2:16,17) 

Если мы читаем эти стихи в свете вечного завета, закон перестает воевать 
с Евангелием, и текст читается более естественно таким образом. 
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„Итак, никто да не осуждает вас за пищу, или питие, или за 
какой‐нибудь  праздник,  или  новомесячие,  или  субботу:  это 
есть  тень  будущего,  даже  тело  Христа.“  (Послание  к 
Колоссянам 2:16,17). 

Когда  мы  видим  вечный  завет,  открытый  во  времена  Моисея,  тогда 
праздники,  новолуния  и  субботы  перестают  быть  в  конфликте с 
Евангелием, и именно поэтому народ Божий будет радостно праздновать 
их на новой земле. 

„Тогда  из  месяца  в  месяц  и  из  субботы  в  субботу  будет 
приходить  всякая  плоть  пред  лицо  Мое  на  поклонение, 
говорит Господь.“ (Исаия 66:23). 

 Если мы читаем Библию, используя ложную структуру заветов, мы можем 
столкнуться с целым рядом проблем. Обратите внимание на этот отрывок 
в Евреях: 

„Бог,  многократно  и  многообразно  говоривший  издревле 
отцам в пророках, в последние дни сии говорил нам в Сыне, 
Которого поставил наследником всего, чрез Которого и веки 
сотворил.“ (Послание к Евреям 1:1,2).  

Если бы мы читали эти два стиха как контраст, это могло бы сказать нам, 
что Бог только начал говорить с миром через своего Сына в эти последние 
дни; до того, Он говорил с отцами непосредственно через пророков, а не 
через Христа. Но это неверно.  

„Те, кто считает, что Христос упразднил закон, настаивают: Он 
нарушал  субботу и  оправдал Своих  учеников,  сделавших  то 
же.  Таким  образом,  они  занимают  ту  же  позицию,  что 
и придирчивые  иудеи.  Они  противоречат  свидетельству 
Самого  Христа:  «Я  соблюдал  заповеди  Отца  Моего  и 
пребываю в Его любви» (Иоанна 15:10). Ни Спаситель, ни Его 
последователи не нарушали закон о субботе. Христос являлся 
живым вопло‐щением закона. В Его жизни невозможно было 
обнаружить  ни  малейшего  нарушения  святых  заповедей.  В 
окружении  людей,  ищущих  случая  осудить  Его,  Он  мог 
уверенно  сказать:  «Кто  из   вас  обличит Меня  в  неправде?» 
(Иоанна 8:46). 
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Спаситель  пришел  не для  того,  чтобы  отменить  сказанное 
патриархами и пророками, ведь Он Сам говорил их устами. 
Все  истины  Слова  Божьего  исходили  от  Него.  Но  эти 
драгоценные камни были помещены в фальшивую оправу. 
Их  свет  стал  служить  заблуждениям.  Бог  же  стремился 
изъять  их  из  ложной  оправы  и  поместить  в  обрамление 
истины.“  (Элен Уайт, Желание  Веков, 287) 

Христос  был  единственным  посредником  между  Богом  и  человеком, 
который говорил с отцами через пророков. Когда Бог говорил с нами в эти 
последние  дни  через  Своего  Сына,  это  значит,  что  через  пришествие 
Христа в мир нам теперь открыто то, что было сокрыто от начала мира. 

„Могущему же утвердить вас, по благовествованию моему и 
проповеди Иисуса Христа, по откровению тайны, о которой от 
вечных  времен  было  умолчано…“  (Послание  к  Римлянам 
14:24)   

Страдания  Христа  и  его  последовательное  священство,  которое  было 
открыто,  когда  Христос  пришел  в  этот  мир  2000  лет  назад,  уже 
существовали;  но  это  не  было  явлено  или  открыто  полностью,  до  Его 
рождения, как человека Иисуса из Назарета.  

„Вера  же  есть  осуществление  ожидаемого  и  уверенность  в 
невидимом.“ (Послание к Евреям 11:1)   

Когда Моисей написал  книгу Бытие, он расскрыл евангелие в процессе 
творения мира. Павел подчёркивает это следующим образом: 

Рим 10:17‐18: " Итак, вера — от слышания, а слышание — от 
слова  Божия.  Но  спрашиваю:  разве  они  не  слышали? 
Напротив, «по всей земле прошел голос их, и до пределов 
вселенной слова их». 

Павел цитирует из Псалмов: 

Пс 18:2‐5: "Небеса проповедуют славу Божию, и о делах рук 
Его  вещает  твердь.  День  дню  передает  речь,  и  ночь  ночи 
открывает знание. Нет языка, и нет наречия, где не слышался 
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бы голос их. По всей земле проходит звук их, и до пределов 
вселенной слова их. Он поставил в них жилище солнцу," 

Свет,  который  сотворил  Бог  не  имел  источника  света.  Свет  просто 
появился. И так же во время творения появились два великих светила на 
небесах. Это представляет истину о Христе: 

Ин  1:9:  "Был  Свет  истинный,  Который  просвещает  всякого 
человека, приходящего в мир." 

Свет  был  в  ветхозаветние  времена,  Он  просто  не  был  видим  до  его 
воплощения 4000 лет спустя. 

Моисей  свидетельствовал  о  невидимых  вещах.  Он  понимал 
суть  Евангелия, на которое уповал. Люди, которые жили до  креста знали, 
что есть Небесное Святилище, и что Бог жил там, но это не было явлено 
видимо, пока Христос не явился во плоти. 

„Господь во святом храме Своем, Господь, — престол Его на 
небесах,  очи  Его  зрят;  вежды  Его  испытывают  сынов 
человеческих.“ (Псалтирь 10:4). 

„Услышь  моление  раба  Твоего  и  народа  Твоего,  Израиля, 
когда  они  будут  молиться  на  месте  сем;  услышь  на  месте 
обитания Твоего, на небесах, услышь и помилуй.“  (Третья 
книга Царств 8:30). 

„Сим  Дух  Святой  показывает,  что  еще  не  открыт  путь  во 
святилище,  доколе  стоит  прежняя  скиния.“  (Послание  к 
Евреям 9:8) 

Многие  люди,  которые  смотрели  на  земной  храм,  не  могли  видеть 
духовную  реальность,  которую  она  представляла  на  небесах.  Только 
когда Христос вернулся на небеса, истина небесного святилища наконец 
стала ясна. Дух Божий смог оставить более чёткий отпечаток этой истины 
в их умы после восшествия Христа, а также когда был разрушен храм в 
Иерусалиме. 

„Большие неприятности с иудеями от начала и до конца были 
в  том,  что они  считали  что  Господь был настолько далек от 
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них, что даже то, что Бог дал, чтобы показать Его совершенную 
близость,  было  использовано  в  качестве  знака  Его 
пребывания  вдали.  Жертвы,  пожертвования,  скиния,  храм, 
его  службы,  все  эти  вещи  использовались  еврейскими 
учителями и великой массой людей таким образом, что они 
указывали  на  далёкого  от  них  Христа.  Понятно,  что  это 
означало Мессию, но это был далёкий Мессия. И они должны 
были сделать себя хорошими, чтобы приблизить Его, и на эти 
на вещи смотрели, как на обладающие добродетелью в самих 
себе и как на способные дать праведность.  

Я  не  уверен,  что  адвентисты  седьмого  дня  преодолели  эту 
существующую издавна идею,  которая  указывала на  то,  что 
Христос далёк. Я не говорю теперь, что адвентисты седьмого 
дня думают, что Христос сейчас далеко. Но я боюсь, что они 
не ушли от этой идеи, когда они смотрят на святилище и его 
службы, на жертвы и приношения, как на предназначенное 
для  того,  чтобы  учить  их  что  Христос  где‐то  далеко.  Итак, 
сказано,  что  все  это  указывало  на  Христа.  Все  это 
действительно указывало на Христа, это правда. Но это был 
Христос  который  рядом,  а  не  вдалеке.  Божье  намерение 
было,  чтоб  все  это  указывало  на  Христа,  живущего  в  их 
сердцах, а не за 1800 лет от них; не так далеко, как небо от 
земли,  но  изо  дня  в  день всё  указывало  на  Христа 
присутствующего в их жизни. Когда мы поймём эту идею, а 
затем изучим святилище, жертвоприношения, приношения, 
проще говоря, Евангелие, как предоставлено в книге Левит, 
тогда  мы  увидим,  что  Христос  был  для  них  живым, 
настоящим Спасителем, пребывающим с ними день за днем 
и  мы  также  увидим,  что  Он  Спаситель  и  для  нас  сегодня 
также.“  (A.Джоунс,  Бюллетень  Генеральной 
конференции 1895, 25 с .476) 

А.Т. Джонс раскрывает для нас глубокую истину, что, если мы верим, что 
жертвы и храмовая система евреев указывали на Христа в будущем, тогда 
мы придерживаемся идей, которые говорят нам что Христос далек от нас, 
даже  когда Он  говорить  нам  что Он  рядом. Помните,  что  в  Риме  была 
разработана система, которая создавала бы: 
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„…метод  забвения  Бога,  который  представлен,  как  метод 
памятования  о  Нём.  Папство  самым  наилучшим  образом 
подходит  под  это  описание.“  (Эллен  Уайт,  Великая  Борьба, 
572). 

Безусловно о системе двух заветов в двух разных периода времени учил 
Августин, один из ключевых учителей в римско‐католической системы, и 
она  спроектирована  так,  что  кажется,  что  Христос  близок  к  нам,  но  на 
самом деле отдаляет Его от нас. 

Ответы на первоначальные вопросы 

Прежде  чем  закрыть  это  исследование,  важно  рассмотреть  некоторые 
другие оригинальные отрывки, относящиеся к священству Христа. Даже 
после  четкого  чтения,  что  Эллен  Уайт  говорила  под  вдохновением,  что 
священство  Христа  началось  при  падении  человека  и  что  Библия,  ясно 
учит, что Христос был священником навсегда, когда Отец сказал Ему: «Ты 
‐ Мой Сын,  тем не менее, некоторые люди вводят  себя в  заблуждение 
такими стихами, как эти: 

„Ибо  не  Ангелов  восприемлет  Он,  но  восприемлет  семя 
Авраамово.  Посему  Он  должен  был  во  всем  уподобиться 
братиям,  чтобы  быть  милостивым  и  верным 
первосвященником пред Богом, для умилостивления за грехи 
народа. Ибо, как Сам Он претерпел, быв искушен, то может и 
искушаемым помочь.“ (к Евреям 2:16‐18). 

Многие люди,  читающие эти  стихи, предполагают,  что до  тех пор, пока 
Христос не пришел на эту землю 2000 лет назад, как человек, он не был 
уполномочен,  чтобы  быть  священником,  потому  что  у  Него  не  было 
божественного‐человеческого  сочетания,  данного  Духом,  чтобы 
предстать перед человечеством. Следствием таких рассуждений является 
то, что Христос не мог быть милосердным и верным Первосвященником, 
пока Он не пришёл на нашу землю. Он не был уполномочен представлять 
нас,  и  он  не  смог  помочь  нам,  потому  что  у  него  явно  не  было  такого 
опыта.  Ему  нужно  было  родиться  человеком,  чтобы  «по‐настоящему» 
пережить опыт человека. 
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Первым ответом на эти рассуждения будет вопрос о том, способен ли Тот, 
кто  создал  нас,  понять  радости  и  страдания  Своих  созданий.  Если  мы 
позволим этой идее остаться незамеченной, то мы останемся с неловкой 
мыслью,  что  наш  Отец  на  небесах  еще  не  способен  понять  наши 
страдания, потому что Он не пришел на эту землю и не показал, что Он 
пережил это, как мы. Забываем ли мы слова Писания? 

„Господи!  Ты  испытал  меня  и  знаешь.  Ты  знаешь,  когда  я 
сажусь  и  когда  встаю;  Ты  разумеешь  помышления  мои 
издали. Иду ли я, отдыхаю ли — Ты окружаешь меня, и все 
пути мои известны Тебе. Еще нет слова на языке моем, — Ты, 
Господи,  уже  знаешь  его  совершенно.  Сзади  и  спереди  Ты 
объемлешь меня, и полагаешь на мне руку Твою. Дивно для 
меня ведение Твое, — высоко, не могу постигнуть его! Куда 
пойду  от  Духа  Твоего,  и  от  лица  Твоего  куда  убегу?“ 
(Псалтирь 138:1‐7) 

Наш Небесный Отец знаком с нами близко; Ему известен каждый аспект 
нашей жизни, потому что даже ни один воробей не падает на землю без 
Его  ведома.  Он  знает  количество  волос  на  нашей  голове,  «ибо  Им мы 
живем и движемся и существуем» (Деяния 17:28). Во‐вторых, Библия ясно 
говорит  нам,  что  Христос  всегда  близко  знаком  с  испытаниями  и 
радостями Своего народа. 

„Во  всякой  скорби  их  Он  не  оставлял  их,  и  Ангел  лица  Его 
спасал их; по любви Своей и благосердию Своему Он искупил 
их, взял и носил их во все дни древние.“ (Исаия 63:9). 

Причина,  по  которой  мы  получаем  утешение  во  время  первого 
пришествия Христа, состоит в том, что человечество не знало, что Христос 
и Отец хорошо нас понимают, но когда Христос пришел, мы теперь знаем, 
что  Он  милостивый  и  верный  Первосвященник.  То,  что  было  скрыто  с 
самого начала, теперь стало явным и стал виден путь к Святому святых. 

 Для  тех,  кому нужно прикоснуться  к  ранам   тела Христа и  потребовать 
более  ясного  доказательства  того,  был  ли  Христос  уполномочен  для 
представления человеческой расы от падения человека: мы спрашиваем 
в ответ, кто является семенем женщины? 
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„Но Аврааму даны были обетования и семени его. Не сказано: 
«и потомкам», как бы о многих, но как об одном: «и семени 
твоему», которое есть Христос.“ (к Галатам 3:16). 

Когда Семя пришло в этот мир? 

„...и вражду положу между тобою и между женою, и между 
семенем твоим и между семенем ее; оно будет поражать тебя 
в голову, а ты будешь жалить его в пяту.“ (Бытие 3:15). 

Библия говорит нам о существовании Семени женщины в то время, когда 
о  нем  было  объявлено  в  Эдеме.  Мы  задаем  вопрос,  считаем  ли  мы 
ребёнка  человеком,  только  тогда,  когда  он  уже  родился?  Разве  он  не 
существует  в  утробе  матери  в  течение  девяти  месяцев  до  этого,  хотя 
сначала  это  совершенно  неизвестно  и  невидимо?  Когда  Адам  и  Ева 
согрешили, Дух Иисуса был дан им и всем тем, кто признает Его жертву. 
Христос  трудился в сердцах  людей  с  самого  начала.  И  как  ребёнок 
ощущает  влияние  родителей,  пока  он  находится  в  утробе  матери  и 
страдает с ними, так и Дух Христа в сердцах людей узнавал о страданиях 
человечества  и  находился  под  их  влиянием.  Потребовалось  4000  лет, 
чтобы Мессия пришёл в этот мир и родился, но Он был в этой утробе как 
семя женщины от самого падения человека и поэтому был уполномочен 
быть нашим священником с этого времени.  

Означал ли опыт прихода Христа в этот мир, что Его знания и понимание 
человеческого опыта увеличились? Абсолютно, но это не значит, что до 
этого  Он  не  был  милосердным  и  верным  Первосвященником.  Это 
означает, что Он преуспевал в премудрости и возрасте и в любви у Бога и 
человеков, укреплялся духом, также как Луна достигает своей полноты. 
(Лк. 2:52; Лк. 1:80) 

„Человеческий род за четыре тысячи лет ослаб и физически, и  
нравственно.  Деградация  коснулась  и  умственных 
способностей.  Христос  принял  на  Себя  немощи 
вырождающегося  человечества, ибо  только  таким путем Он 
мог  спасти  человека  от  глубочайшей деградации.“  (Эллен 
Уайт, Желание Веков, 117.1) 
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Поскольку  человек  все  более  и  более  деградировал  морально,  опыт 
Христа  на  земле  обеспечивал  Ему  больше  знаний  и  мудрости,  чтобы 
спасти  его  от  самой  низкой  деградации,  к  которой  он  приближался. 
Поскольку человек продолжает терять в физической и умственной силе, а 
также  морально,  поэтому  Христос  продолжает  давать  милость  и  силу 
Бога, которые были доступны с момента когда грех вошёл в мир. „А когда 
умножился  грех,  стала  преизобиловать  благодать…“  (Послание  к 
Римлянам 5:20). 

Ещё один стих, который привёл к заблуждениям, следующий: 

Итак,  если  бы  совершенство  достигалось  посредством 
левитского священства, — ибо с ним сопряжен закон народа, 
— то какая бы еще нужда была восставать иному священнику 
по  чину  Мелхиседека,  а  не  по  чину  Аарона  именоваться? 
Потому  что  с  переменою  священства  необходимо  быть 
перемене и закона. (Послание к Евреям 7:11,12) 

Отметим некоторые комментарии отцов церкви в этих стихах. 

„Какая тогда была необходимость в другом священническом 
служении?  «Для  того,  чтобы  изменилось  священство, 
необходимо  и  изменение  закона».  Но  если  должен  быть 
другой  священник,  или,  скорее  всего,  другое  священство, 
должен быть и другой закон. Это для тех, кто говорит: «Какая 
потребность  в  новом  Завете?  Ибо  он  действительно  мог 
утверждать свидетельство пророчества. «Это завет, который я 
заключил  с  отцами  твоими»  (к  Евреям  8:10).  Но  на  данный 
момент  он  представляет  свои  убеждения,  основанные  на 
священстве. И обратите внимание, что он говорит это в самом 
начале.  Он  сказал:  «Согласно  чину  Мелхиседека».  Этим  он 
исключил  чин  Аарона.  Ибо  он  не  сказал  бы  «По  чину 
Мелхиседека»,  если  бы  другой  был  лучше.  Если,  таким 
образом,  было  введено  другое  священство,  должен  быть 
также  [другой]  Завет;  ибо  не  возможно,  чтобы  был 
священник,  без  завета,  законов и  таинств,  или  что,  получив 
другое  священство,  Он  должен  использовать  прежний 
[завет].“ (Проповедь по Евреям ‐ Златоуст).  
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(http://www.newadvent.org/fathers/240213.htm) 

„Если  таким  образом  совершенство,  или  более,  если 
совершенство  и  т.  д.  Из  того  же  свидетельства,  апостол 
заключает,  что  старый  завет  был  отменен  пришествием 
Христа.  Он  до  сих  пор  говорил  о  должности  и  личности 
священника; но поскольку Бог установил священство с целью 
подтверждения  Закона,  первое  из  них  было  отменено,  а 
последнее  обязательно  прекращается.  Чтобы  это  лучше 
понять, мы должны иметь в виду общую истину, ‐ что ни один 
завет  между  Богом  и  человеком  не  действует  и  не 
подтверждается,  если  он  не  опирается  на  священство. 
Следовательно,  Апостол  говорит,  что  Закон  был  ранее  дан 
людям  с левитским  священством;  которое,  как  он 
утверждает ,не  только  преобладало  во  время  Закона,  но  и 
было  создано,  как  мы  говорили,  ради  подтверждения 
Закона.“ (Комментарий к Евреям от Джона Кальвина).  

Представляя  Старый  и  Новый  Завет  как  взаимоисключающие  периоды, 
существовавшие до и после креста, эти люди делают священство Христа и 
Аарона  взаимоисключающим.  Священство  Ааронов  представлено  со 
времен Моисея до Креста, а священство Христа представлено со времен 
Креста. С этим понятием существует множество очевидных проблем. Во‐
первых, учитывая, что невозможно достичь совершенства через служение 
левитов. Если это единственное священство, которое существовало, тогда 
не могло быть совершенства характера в этом периоде времени, и тогда 
мы  с  трудом  объясняем,  как  Илия  был  взят  на  небеса.  Во‐вторых,  в 
служении  нет  прощения  грехов,  потому  что  кровь  тельцов  и  козлов  не 
может  очистить  совесть  от  греха,  она  может  только  символизировать 
прощение.  

Израильтяне  не  получили  Закон  Божий  через  священство  левитов. 
Моисей  получил Десять  Заповедей  и  несколько  уставов  и  повелений  в 
Исходе 20‐23 до появления левитского служения. На самом деле Бог не 
планировал  существование  служения  левитов,  потому  что  весь  народ 
должен был быть царственным священством.  (Исход 19: 6). Это означает, 
что Бог призвал израильтян быть священниками служения Мелхиседека 
(1 Пет. 2: 9), но  грех с  золотым теленком лишил их этой возможности; 
поэтому  священство  левитов  было  дано  вместе  со  Святилищем 
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размещённым вне лагеря. Служение левитов было служением смерти. (2 
Кор 3:7). Это служение не было совершенным и  только давало лучшую 
надежду.  (Евр.  7:19).  Закон  был  представлен  таким  образом,  чтобы 
вызвать смерть человеческого "я", и действуя как учитель, он привёл бы 
душу готовую пасть к ногам Христа. Комментируя эти стихи, Адам Кларк 
утверждает: 

„Ибо под ним люди получили закон ‐ то есть, как большинство 
истолковывают  это  место,  под  священством,  понимая 
ἱερωςυνῃ;  потому  что  все  законы  Моисея  и  еврейская 
экономика зависели от священства: но гораздо лучше понять 
это ка επ 'αυτῃ ‐ "из‐за этого", а не "под ним"; потому что это 
подтверждает то, что закон был дан до того, как было дано 
какое‐либо священство, потому что Аарон и его  сыновья не 
были призваны и отделены для этой службы, пока Моисей не 
сошел во второй раз с горы с каменными скрижалями, после 
того  как  он  сломал  первые  (Exo_40:  12‐14).  Но  именно  в 
отношении великой жертвенной системы был дан закон, и 
по  этому  закону  было  создано  священство;  (Адам  Кларк 
Комментарий к Евреям 7:11) 

Изменение  закона  заключалось  в  том,  что  жертва  и  приношение 
прекратились (Дан. 9:27), и поэтому священство, которое управляло им, 
также  прекратилось.  Работа  осуждения  за  грех  совершалась 
непосредственно  Святым  Духом  (Иоанна  16:  8),  указывая  грешнику  на 
распятого  Спасителя.  Как  только  крест  был  обнаружен,  прежнее 
управление  было  излишним.  Священство  Мелхиседека  больше  не 
нуждалось  в  левитском  служении,  чтобы  служить  каналом  для 
приведения  грешников  к  Христу.  Дух  Божий  теперь  делает  эту  работу 
непосредственно  через  проповедь  распятого  Спасителя.  И  поэтому 
желание  Господа  о  том,  чтобы  весь  народ  стал 
царственным священством было наконец достигнуто в смерти Христа на 
кресте, как показано в 1.Пет. 2:9. Священство Мелхиседека, которое так 
долго было сокрыто, теперь ясно проявилось.     

 Как замечательно знать, что наш Спаситель изобилует благодатью к нам; 
и что Он священник навсегда по чину Мелхиседека, желающий дать нам 
богатые  потоки  благодати  одинаково  для  всех.  Фактически  сам 
Мелхиседек был каналом для служения Христа. 
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„Именно  Христос  говорил  через  Мелхиседека,  священника 
самого высокого Бога. Мелхиседек не был Христом, но он был 
гласом  Бога  в  мире,  представителем  Отца.  И  во  всех 
поколениях  прошлого  Христос  говорил;  Христос  вел  свой 
народ и был светом мира.“ (РГ, фев. 18, 1890). 

Поскольку свет этого мира сиял во тьме с первого дня творения, а затем 
свет проявлялся в солнце, луне и звездах на четвёртый день, так и Христос 
был священником от падения человека, но явил себя в конце четвертого 
тысячелетия истории мира. То, что скрывалось и хранилось в тайне и было 
явлено тенью, явилось на свет 2000 лет назад и чрезвычайно увеличилось. 

Давайте не будем, как Юлиан ‐ отступник, император Рима, заявивший, 
что история сотворения — это миф и неразумная история. Потому что свет 
был создан в первый день, а солнце — в четвёртый день. Ему нужно было 
видимое  подтверждение  существование  источника  света,  чтобы 
поверить,  что  свет  существует;  он  желал,  чтобы  солнце  появилось  в 
первый день. И так же многие идут по его стопам в духовном смысле, не 
веря,  что  Иисус  был  с  нами  от  начала.  Они  не  видели  Его  и  поэтому 
думают, что Он появился только спустя 4000 лет как человек. Но те, кто 
мыслит духовно, видят, какой урок даёт нам история о творении. 

1Кор 2:10‐13: "А нам Бог открыл это Духом Своим; ибо Дух все 
проницает, и глубины Божии. Ибо кто из человеков знает, что 
в человеке, кроме духа человеческого, живущего в нем? Так и 
Божьего никто не знает, кроме Духа Божия. Но мы приняли не 
духа мира сего, а Духа от Бога, дабы знать дарованное нам от 
Бога,  что  и  возвещаем  не  от  человеческой  мудрости 
изученными  словами,  но  изученными  от  Духа  Святого, 
соображая духовное с духовным." 

Примите ли  вы в полноте весть первого ангела из Откр.14  гл.,  который 
держал  в  руке  своей  вечное  евангелие?  Или  вы  прилепитесь  ко  лжи? 
Прилепитесь ли вы ко Христу, который являл свою благость и благодать 
от начала мира? 
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        Священик 
             Навсегда 
                  «Священническое служение 

Христа началось с того момента, как 
человек согрешил. Он стал 
священником по чину Мелхиседека. 
...Сатана думал, что Бог откажется от 
человека, но Звезда Надежды воссияла 
во тьме и даровала благодать в Эдеме» 
(Манускрипт 43б-1891.Июль 4, 1891 г., 
пар.5). 

 

Вечное евангелие явяляется вечным и приходит ко 
всему миру в эти последние дни. Евангелие 
проповедовалось паре в Эдеме, Ноем, как 
проповеднику праведности, допотопному миру и 
семени Авраамову, Исаака и Иакова и 
израилитянам. Иисус носил их на груди Своей «от 
дней вечных» и спасал их через вечное ходатайство 
Его кровью, как Агнца Божьего, закланого от 
создания мира.   

 Пастор Ибенс обьясняет заветы в свете священства 
Христа по чину Мелхиседека, начавшегося с 
момента. как человек согрешил. 


